LIÈGE – PATRIMOINE

Début des travaux à la collégiale Ste-Croix

Voilà une bonne nouvelle pour tous les amoureux du riche patrimoine liégeois. Fermée depuis 2005 et tombant en ruines, la collégiale Sainte-Croix va en effet être restaurée. La Wallonie avait annoncé qu'elle débloquait une enveloppe conséquente — quelque 17 millions € — en ce sens.



Les premiers éléments concrets vont désormais débuter. L'échevine Christine Defraigne (MR), également en charge du Patrimoine, l'a annoncé. « Les travaux de la Collégiale Sainte-Croix débuteront en octobre prochain. Cela débutera avec la pose d'un échafaudage, plus conséquent que l'actuel. »

12/09/2020

